

Berichterstatterin Barbara Prügl: Ich bringe den Bericht des Ausschusses für Wissenschaft und Forschung über den Beschluss des Nationalrates vom 20. März 2024 betreffend ein Bundesgesetz über das Institute of Digital Sciences Austria (Interdisciplinary Transformation University).

Es geht im Wesentlichen um die Errichtung der neuen Digitaluniversität in Oberösterreich in Linz.

Der Bericht liegt Ihnen schriftlich vor, daher komme ich gleich zur Antragstellung:

Der Ausschuss für Wissenschaft und Forschung stellt nach Beratung der Vorlage mehrstimmig den **Antrag**, gegen den vorliegenden Beschluss des Nationalrates keinen Einspruch zu erheben.

Vizepräsident Dominik Reisinger: Ich danke für den Bericht.

Begrüßen darf ich bei uns im Bundesrat Herrn Bundesminister Martin Polaschek. – Herzlich willkommen! (*Beifall bei ÖVP, SPÖ und Grünen.*)

Wir gehen in die Debatte ein.

Zu Wort gemeldet ist Frau Bundesrätin Doris Hahn. Ich erteile ihr dieses.